

# *Un vaccin cubain est essentiel pour la campagne nationale de vaccination du Mexique*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 18 octobre (RHC) Le vaccin cubain Abdala, le premier contre le COVID-19 mis au point et produit en Amérique latine, est crucial pour la campagne nationale de vaccination récemment lancée au Mexique.

Le vaccin développé par le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie (Cuba), dont l'efficacité a été dûment prouvée dans le pays nord-américain, couvrira la plupart des doses à appliquer dans le processus de vaccination qui a commencé lundi, a déclaré Ruy López Ridauro, sous-secrétaire de la Prévention et de la Promotion de la Santé.

Selon les informations du quotidien mexicain La Jornada, le fonctionnaire a également indiqué que les résultats des études sur Abdala ont été présentés aux spécialistes du ministère de la santé, qui ont confirmé la grande efficacité du produit dans la prévention des complications graves liées au COVID-19.

La campagne, qui se déroulera jusqu'en mars 2024, est conforme aux recommandations de l'Organisation mondiale de la santé et de l'Organisation panaméricaine de la santé, qui préconisent d'inclure la vaccination contre le COVID-19 dans la campagne de prévention de la grippe saisonnière, a déclaré le gouvernement mexicain.

Abdala a une efficacité de 92,13 %, 88,99 % et 92,33 % pour les formes cliniques légères, modérées et sévères de la maladie, respectivement.

Il est indiqué pour l'immunisation active spécifique contre l'infection par le SRAS-CoV-2 (virus responsable du COVID-19), également chez les enfants âgés de cinq ans et plus (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336795-un-vaccin-cubain-est-essentiel-pour-la-campagne-nationale-de-vaccination-du-mexique>



**Radio Habana Cuba**